

Volksdorf, 28.02.2022

Liebe Eltern,

das Schulsprecherteam hat am Freitag im Schülerrat zu einer Solidaritätsaktion mit dem ukrainischen Volk aufgerufen. Sehen Sie selbst, was in kurzer Zeit daraus geworden ist: Hunderte von Schüler*innen und Lehrkräften unserer Schule formen ein Friedenssymbol.



Es ist sehr beeindruckend zu sehen, wie sehr Ihre Kinder mit den Menschen in der Ukraine fühlen und sich engagieren wollen. Der Krieg ist Thema auf dem Schulhof und in den Klassenzimmern und der Wille, etwas zu unternehmen, ist groß. Die Voll Sozial AG ruft wieder zu einer 1€ Spendenaktion auf. Bis Donnerstag können alle für Kinder in der Ukraine spenden, die durch den Krieg in Not geraten sind. Dann kann die Spende noch vor den Ferien auf den Weg gebracht werden. Die Spenden werden von den Tutor*innen angenommen.

Der Krieg wird uns sicher noch lange Sorgen bereiten. Damit lassen wir unsere Schüler*innen nicht allein. Der schulische Beratungsdienst hat immer ein offenes Ohr für alle, die besonderen Gesprächsbedarf haben.

Herzliche Grüße von Ihrer Schulleitungsgruppe

